



STAY HOME

#yatsushiro
#stayhome

お手伝いよくできました

お手伝いしている写真を募集し、届いた写真の中からいくつかを紹介します。

保育園がお休みの日に収穫があると、手伝ってくれる働きものの次女です。手



岡田 瑞樹さん（5歳）

我が家の中年少アルバイト

お米に使用する土を見つけると、スコップを持ってきてお手伝いをしてくれます。



水田 藍瑠さん（1歳）

大きいスコップでお手伝い

5月11日に赤ちゃんが産まれました。退院して次の日、沐浴のあとお着替えのお手伝いをしてくれました。ボタンを一つ一つ一生懸命とめてくれました。頼りになる優しいお兄ちゃんです。



深澤 壱太郎さん（4歳）

初めてのお着替えに挑戦

いろいろなお手伝いを進んでしてくれます。お風呂掃除は水遊び感覚で大好きです。



ゆうけん 稲岡有賢さん（5歳）、おうしん 懇意さん（4歳）、なお 波音さん（0歳）

お風呂掃除は僕たちに任せて

か水かけを手伝つてくれますが、途中から遊びになります。



立花 律さん（2歳）

早くおおきくなれ

長した娘ど休まし、ダだけが手校長を思を作つてパシマシ。ヤれ力カレトラリました。とスとママンくれん成リサつたな



三池 優海さん（宮地小学校5年）

晩ご飯作つたよ

今月の紙

写真は、6月16日に千反町の球磨川堤防沿いで撮影。このアジサイは、近くに住む出田さん夫妻が20年以上にわたり、毎日手入れをして育てているものです。雄大な球磨川沿いに、数十種類のアジサイが咲き誇っています。